

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Media sosial merupakan salah satu sarana untuk mencari informasi, hiburan dan mengungkapkan gagasan, ide serta keluhan. Berbagai kalangan baik itu anak-anak, remaja maupun orang tua menggunakan media sosial, salah satu media sosial yang saat ini sangat populer adalah TikTok, TikTok merupakan aplikasi populer di kalangan milenial, Gen Z, dan anak kecil masa kini. Aplikasi ini memberikan efek khusus yang unik dan menarik sehingga dapat dengan mudah digunakan penggunaannya untuk membuat video pendek.

Akun TikTok @basyasman00 merupakan akun TikTok milik seorang pemuda yang bernama Husain Basyaiban. Husain Basyaiban menggunakan akun @basyaiban00 ini untuk menyebarkan dakwah Islam. Ia memanfaatkan TikTok sebagai trend media untuk berdakwah, hal ini terlihat dari berbagai konten yang dibuatnya, Husain Basyaiban membahas tentang ajaran Islam yang disampaikan secara sederhana namun menarik. Dalam kontennya, Ia mengangkat permasalahan yang sedang viral di masyarakat terutama kaum muda, materi yang dipilih sederhana namun memiliki isi pesan yang detail. Husain Basyaiban selalu menyampaikannya dengan memperhatikan etika komunikasi Islam, dimana beliau selalu menggunakan tutur kata yang baik dan mengutamakan adab sopan santun. Oleh karena itu, setiap kontennya dilihat dan banyak disukai warganet karena cara komunikasinya yang menarik dan mudah diterima.

Husain Basyaiban dalam dakwahnya belum menerapkan etika komunikasi Islam dengan maksimal, meskipun Husain Basyaiban memiliki narasi dan tutur kata yang baik akan tetapi masih ada beberapa hal perlu dibenahi lagi, salah satunya yakni cara berpakaian. Dalam beberapa kontennya Husain Basyaiban terlihat kurang tepat dalam mengenakan pakaian, entah karena terlalu santai atau semacamnya. Meskipun merepresentasikan kalangan muda tapi tentu Husain Basyaiban tidak boleh lupa bahwa dirinya adalah seorang juru dakwah, oleh karena itu cara berpakaian juga harus diperhatikan karena secara tidak langsung dapat menggambarkan kepribadian seseorang.

B. Saran

1. Bagi pemilik Akun TikTok @basyasman00, diharapkan dalam penyampaian materi kepada viewersnya hendaklah memberikan sedikit sentuhan kreativitas, agar penonton tidak jenuh dan merasa

tertarik untuk mengikuti konten yang disajikan, dengan menambahkan sedikit sentuhan seperti hiburan ataupun tanya jawab tentang materi yang sudah disampaikan, diharapkan para penonton atau mad'u nya semakin semangat dan tidak jenuh tetapi tetap mendapat ilmu agama.

2. Bagi para warganet diharapkan mengetahui bagaimana cara memanfaatkan media sosial dengan baik. Kegiatan dakwah Islam yang saat ini banyak dilakukan melalui media sosial dapat menimbulkan dampak positif dan negatif, salah satu dampak negatifnya adalah meningkatnya ujaran kebencian yang dapat memunculkan berbagai macam permasalahan, Maka dari itu, kita sebagai komunikator atau mad'u harus lebih cerdas bagaimana memilih konten yang bagus dalam media sosial.

